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Aos dezesseis dias do mês de junho de 2023 às 9h00, reuniram-se de modo remoto em 3 
reunião ordinária os membros da CPA pela plataforma Teams no link do grupo CPA os 4 
membros: Prof. Dr. Fabio Giordano (Presidente da CPA), membros representantes 5 
operacionais da CPA - Núcleo de Avaliação Institucional (NAI): Profa. Maria Cristina da 6 
Silva e Prof. Antônio Carlos Simonian dos Santos; o bibliotecário chefe Sr. Rafael Micco Jr.; 7 
Prof. Claudio Ferreira de Carvalho (representando o Ensino a Distância); Profa. Ms. Nilene 8 
Janini de Oliveira Seixas de Freitas (representando a área de exatas e engenharias); Sra. 9 
Simone Lopes (representando o segmento de secretarias e protocolo); Profa. Ms. Ângela 10 
Ilha (representando a área da Saúde); Vitória Torquarto (representante discente); Sr. 11 
Cássio Araújo (representando o departamento administrativo para limpeza, manutenção 12 
e setor de audiovisual). Justificaram as ausências por estarem em outro município o Sr. 13 
André Perrella e por estarem aulas ou em outras atividades da IES: Professora Ms. 14 
Giovanna Capomaccio (representando a coordenação e os segmentos de comunicação); 15 
Prof. Dr. Rafael Pedrosa (representando a pós-graduação) e os dois novos membros 16 
convidados para representação dos alunos: acadêmica Lucia Santos e Ana Beatriz que 17 
assistiram de modo assíncrono esta reunião, uma vez que a reunião ficou gravada e com 18 
isso puderam tomar conhecimento dos assuntos em pauta e participar através do grupo 19 
de mensagens. Na pauta da reunião. Na pauta da reunião 16 de junho de 2023: 1. Posse 20 
dos novos membros da CPA representantes da comunidade externa, dos alunos e do 21 
corpo técnico administrativo; 2. Avaliação do relatório dos avaliadores INEP-MEC para o 22 
Recredenciamento Institucional; 3. Reconhecimento de cursos e renovação de 23 
reconhecimento de cursos ocorridos no primeiro semestre de 2023; 4. Futuras visitas para 24 
reconhecimentos de cursos novos; 5. Avaliação sobre as sugestões e número de consultas 25 
realizadas ao webinário da CPA gravado no Youtube; 6. Assuntos diversos. Abrindo os 26 
trabalhos a presidência da CPA externou seu agradecimento pela participação na 27 
comissão aos membros docentes da CPA que se desligaram das atividades nesta data e 28 
que neste momento voltam as suas atribuições docentes, mas que foram conclamados a 29 
continuar mesmo que extraoficialmente, na condição de colaboradores da CPA, dada a 30 
relevância de suas importantes contribuições dadas à CPA: Profa. Ms. Giovanna 31 
Capomaccio, prof. Ms. Antônio Carlos Simonian dos Santos, profa. Ms Ângela Ilha e o 32 
representante da comunidade o Comerciante local da área de alimentação Sr. André 33 
Perrella que agora se desliga da CPA pois passou a trabalhar em São Paulo. Todos os agora 34 
ex-conselheiros, sempre muito dedicados e participantes na CPA durante estes anos. 1) 35 
Ato seguinte foi dado posse aos novos membros dos representantes de alunos, de 36 
funcionários e da comunidade externa: Lucia Roseane Santos Souza (aluna Educação 37 
Física Licenciatura modalidade EAD); Ana Beatriz Gonçalves Oliveira (aluna Educação 38 
Física Bacharelado presencial); Dr. Augusto Valério Lisboa (representante da 39 
Comunidade); Enga. Bruna Sarti (representante da Comunidade); Biólogo Alessandro 40 
Alves de Almeida (representante da Área Técnica Administrativa). Foi dada a 41 
oportunidade de apresentação aos novos membros que externaram sua disposição em 42 
auxiliar nossa Comissão nas suas respectivas áreas de atuação. Os membros da 43 
comunidade externa atuam respectivamente na área de segurança e na área de  44 
engenharia  elétrica e se preocupam com o grande movimento que a Universidade 45 
promove  no bairro, uma vez que o aporte de alunos para a Universidade pode ser 46 
comparado ao aumento populacional de uma cidade pequena dentro de um único bairro, 47 
por algumas horas do dia (gerando uma preocupação maior com a sobrecarga elétrica na 48 
região e com os aspectos de segurança); o Biólogo Alessandro também colocou-se à 49 
disposição para os equacionamentos das questões afeitas ao uso de laboratórios uma vez 50 
que a Universidade nos últimos anos dobrou o número de cursos na área de saúde. Assim 51 



feitas as apresentações os novos membros foram calorosamente acolhidos pelos antigos 52 
membros. 2) após a apresentação dos novos membros, foi abordado o conteúdo do 53 
relatório de Avaliação dos Resultados da visita de avaliação do Recredenciamento 54 
Institucional do Presencial ocorrida em 3 de maio 2023. Destacou-se no Eixo 1 excelentes 55 
notas do trabalho da CPA exceto pela composição da nossa comissão que até esta data, 56 
de fato, não possuía representatividade equilibrada numericamente entre seus membros, 57 
uma vez que a maioria dos mesmos eram representantes docentes (oito), seguido de 58 
funcionários técnico administrativos apenas um, representante discente apenas um e 59 
representante da comunidade apenas uma pessoa. Assim, como medida de ajuste, a nova 60 
comissão que se estabelece nesta data, consta de um maior equilíbrio numérico entre 61 
seus representantes pois passamos a ser constituídos pela presidência, quatro docentes 62 
(contemplando Graduação, Pós-graduação Presencial e EAD), quatro funcionários 63 
técnicos administrativos de diferentes áreas (secretaria, laboratórios, administrativo e 64 
biblioteca), três alunos (graduação presencial e EAD) e dois membros representantes da 65 
comunidade externa. Salientou-se ainda que graças a sugestão da comissão foi instituído 66 
explicitamente no PDI da Universidade o item valores (após a missão da IES) pois o mesmo 67 
não aparecia como item em destaque. O relatório também aponta para a existência de 68 
ações parta a educação Étnico-racial para afrodescendentes e indígenas mas, que seria 69 
bom inserir no PDI explicitamente, um item destacando uma política para esta exigência 70 
legal das IES, fato que está sendo providenciado pela Pró-reitoria acadêmica e será 71 
incluído no PDI do próximo período (2024-2028);  3) com relação a avaliação dos 72 
resultados de Reconhecimento e Renovação de reconhecimento de Cursos ocorridos no 73 
primeiro semestre de 2023: CST em Produção Multimídia (profa. Giovanna Capomaccio); 74 
CST de Logística (Coordenador Ms. Nilton Marcondes); CST de Gestão 75 
Ambiental (Coordenador Ms. Nilton Marcondes); Bacharelado Biblioteconomia EAD (Dra. 76 
Paula Denari) a representante do NAI, Profa. Maria Cristina comunicou que todos as 77 
visitas foram exitosas e que obteve o retorno das coordenações destes referidos cursos 78 
que as sugestões fornecidas pelas comissões de reconhecimento/renovação de 79 
reconhecimento, serão plenamente implementadas; 4) Ato continuo passamos ao item 80 
seguinte Preparação para Futuros Reconhecimento de Cursos EAD ainda neste 81 
semestre – Visita de cursos em processo de solicitação de visita para reconhecimento: 82 
CST de Gestão Comercial EAD (Coordenador Ms. Nilton Marcondes) agendado para dia 83 
29/05; CST Gestão Pública EAD (Ms. Fabíola Adami) agendado para dia 03/07. A CPA 84 
informou que os relatórios para estes dois cursos já estão em fase final de conclusão pois 85 
o questionário com vistas a estas duas avaliações vindouras já foi respondido pelos alunos 86 
nos dois meses passados. 5) O presidente da CPA também comunicou que na avaliação 87 
do seminário com docentes sobre o PDI (2019-23), o retorno dos docente e coleta de 88 
sugestões para melhorias está sendo muito produtiva e as sugestões estão sendo 89 
encaminhadas para a PrAc e para a comissão que trata da elaboração do PDI pra o novo 90 
período. 6) em Assuntos diversos a Presidência da CPA alertou que em atenção a 91 
Legislação divulgada em 1° de junho de 2023 os prazos para solicitação de 92 
reconhecimento de Cursos Novos devem ocorrer com cursos com 50% a 75% em 93 
andamento. Para o segundo semestre a CPA estima a visita de outros quinze cursos na 94 
modalidade EAD (sendo oito CST´s; seis Licenciaturas e dois bacharelados) que foram 95 
solicitadas visitas de reconhecimento ainda em 2022 e início de 2023. Para estes quinze 96 
novos cursos a CPA já preparou questionários individualizados para realização de auto 97 
avaliação com vistas ao reconhecimento/renovação de reconhecimento de cursos. 98 
Também registramos aqui que os links já foram encaminhados pelos alunos pelos seus 99 
coordenadores para que tenhamos tempo hábil de elaborara os referidos relatórios na 100 
medida que as novas comissões do INEP MEC forem agendando suas visitas (previsão 101 
estimada de ocorrerem já no início do segundo semestre em agosto). Também no 102 
presencial, novos cursos (cinco na área de saúde e três Cursos Superiores Tecnológicos), 103 



terão seus pedidos de visita realizados pela nossa Procurador Institucional no sistema e-104 
MEC, ainda neste mês de junho de 2023. Eu Fabio Giordano lavrei a presente ata que 105 
passa a ser assinada pelos membros presentes e daqueles que tomaram ciência dos 106 
assuntos através da gravação desta reunião. 107 


